

El pasado día 30 de septiembre se celebró en el Auditorio Municipal de Colmenar Viejo, la VI Gala Solidario de Asprodico, con un gran éxito artístico pero con menos público que otras veces, por lo que los ingresos que esta Asociación destina a su actividad se vieron disminuidos.

Toda una pena la falta de respuesta del público colmenareño, que si bien fue aceptable dejaron unas doscientas localidades en quilla.

Pero como decía el castizo peor para ello por que la noche fue muy agradable y divertida. El espectáculo fue conducido y presentado por el veterano locutor de Televisión y Radio Nacional Pedro Meyer, dejando constancia de su profesionalidad y su ca-

## Divertida VI Gala de ASPRODICO



risma en el escenario.

La gala comenzó con un trabajo audiovisual del Duende Animación, que mostraba el trabajo diario que realiza la asociación con sus beneficiarios. Seguidamente la Presidente dirigió unas palabras de agradecimiento a los

presentes.

La siguiente actuación correspondió al catautor local Otto Frank, de la Asociación de Jóvenes Músicos de Colmenar Viejo.

El Grupo de la Academia Línea y Movimiento puso en escena una homenaje al cantador

Juanito Valderramos, cerrando la primera parte el Grupo tricantino Acontratiempo con bailes modernos Fanky y Hip-hop.

Tras el descanso se sortearon dos bonitos cuadros del Pintor Pedro Alonso Morajudo.

Se abrió la segunda parte con bailes flamenco ejecutados por la escuela de Danza de Ana Jaén, interpretando El Bolero de Rabel y Gades.

La mayor parte de esta segunda parte estaba reservada a la magia, que corrió a cargo de Juanky de la Fundación Abra Kadabra. El ingenio y la simpatía de este mago hizo pasar un largo rato, más de media hora, de risas y satisfacciones a todos los presentes.

REDACCIÓN

## LA BANDA DE MÚSICA DE COLMENAR ACTUÓ EN PARÍS

La Banda de Música de Colmenar Viejo estuvo en París los días 29 y 30 de Septiembre y el 1 de Octubre, dio un concierto en Suresnes (población hermanada con Colmenar) y tuvo una memorable actuación en Euro Disney.

El gran esfuerzo económico que el viaje supuso para la banda y sus componentes, aunque la Concejalía de cultura financió parte de los gastos, dio resultados gratificantes.

En Suresnes, ciudad del norte de París, en la Fiesta de la Vendimia, un concierto de dos horas de duración con piezas representativas de música española –fundamentalmente pasodobles y pasajes de zarzuelas– hizo el placer de los asistentes, culminando –a petición del público– con “Paquito Chocollero”. Al concierto asistieron el alcalde y otras autoridades municipales de Suresnes y los concejales de Colmenar Viejo Inmaculada Viñoles y Pablo Colmenarejo.

En Disneyland París, en un precioso día que se diría de pri-



### La Banda de Música desfilando por Disneyland París

mavera, la banda hizo un pasacalles con gran éxito ante miles de visitantes (sesenta y cinco mil hubo ese día en el parque –veinticinco mil por encima de su aforo máximo según supimos después–) y los músicos, sobre todo los jóvenes, lo pasaron en grande durante toda la jornada disfrutando de las atracciones. En el repertorio de la actuación en Disneyland estaban los pasodobles “El Gato Montés”, España

Cañ” y “Paquito Chocollero” y el pasacalles “El Soldadito”-marcha para un cuento- (obra Miguel Angel Grau, director de la banda), que causó sensación.

Todos, músicos (que fueron cincuenta y seis) y acompañantes, llevaron la imagen de Colmenar Viejo a París y gozaron de un día de visita turística por los sitios más típicos de esta impresionante ciudad, subiendo a la torre Eiffel, navegando por el Sena en un “ba-

teau mouche” y visitando el barrio típico de Montmartre. Disfrutaron de los tres días de viaje y fortalecieron, de paso, sus lazos de amistad.

Y disfrutaron también los paseantes cuando una docena de los músicos más jóvenes, de forma espontánea, en la noche parisina, ante la fachada principal de Notre Dame, sin necesidad de leer partituras, interpretaron por placer algunos pasodobles. El público que estaba en los jardines se acercó hasta los intérpretes y bailó y jaleó las piezas que los chicos y chicas de la banda les ofrecieron con el gusto de estar en un entorno incomparable compartiendo bocadillos de jamón. Hay quien dice que Cuasimodo, el jorobado de la Catedral de París (cuna de la música continental por cuanto, en el siglo IX, los monjes Perotin y Leonin inventaron aquí la polifonía), se asomó a una de sus torres para compartir la fiesta.

Federico Moreno.  
Octubre de 2006

## NO LOGRAN EL RECORD GUINNESS

No sólo se trataba de la primera concentración de caravanas, también de superar el record guinness de reunir más de 672 casas sobre ruedas. No lo consiguieron, faltaron más de 200 caravanas, ya que el evento coincidía con uno similar de Barcelona.

Con la denominación de ACRecord, la Plataforma Autocaravanas Autónoma y el Ayuntamiento de Colmenar Viejo, convocaron a los viajeros en ca-

ravana a batir el record conseguido en Italia en 2003, consistente en circular más de 672 de estos vehículos en hilera durante 3 kilómetros. Para ello señalaban en la página web dispuesta a tal fin que “Ante este reto, el Ayuntamiento de Colmenar Viejo se ha puesto a trabajar con el fin de coordinar y hacer posible tal desafío”.

Entre los participantes, fundamentalmente familias que han hecho de la caravana una forma

de ocio, se encontraba el propio concejal de recursos humanos y desarrollo local, Alberto Álvarez, aficionado a este tipo de ocio sobre ruedas, quien también participa en la plataforma.

Durante cuatro días los participantes no sólo se reunieron en el recinto del IMIDRA conocido como el “platillo volante”, sino que también acudieron a bares y comercios del pueblo donde se habían establecido descuentos. Sin embargo, la no consecución

del récord, hizo que algunos participantes molestos no hiciesen el recorrido señalado y otros se marchasen antes de finalizar las jornadas.

Por su parte la propia concejalía de desarrollo local fue quien corrió con los gastos de autobuses de transporte de participantes al pueblo, monitores infantiles, actividades festivas, paralelas y de organización con el motivo de “impulsar el turismo y el comercio en el municipio”. REDACCIÓN

### Días solidarios de Noviembre

#### 6 de noviembre

#### Día Internacional para la Prevención de la Explotación del Medio Ambiente en la guerra y los conflictos armados

Este día fue incluido en el calendario de Naciones Unidas en 2001 a petición de Kuwait, en recuerdo de “la difícil experiencia por la que pasó hace algunos años, cuando nuestra región fue testigo de conflictos militares y de guerras cuyas funestas consecuencias tuvieron repercusiones adversas para su medio ambiente”. En la guerra del Golfo, en 1991, las tropas iraquíes destruyeron miles de pozos de petróleo en Kuwait, el combustible ardió en el desierto o llegó al mar, acabando con la pesca y destruyendo el ecosistema.

#### 16 de noviembre

#### Día Internacional para la Tolerancia

El 16 de noviembre de 1995, los Estados miembros de la UNESCO (la agencia de Naciones Unidas para la Cultura y la Educación) habían aprobado la Declaración de Principios sobre la Tolerancia y el seguimiento del Año de las Naciones Unidas para la Tolerancia, que se había celebrado ese mismo año.

#### 20 de noviembre

#### Día Universal de los Niños y las Niñas

En 1956, la Asamblea General de Naciones Unidas recomendó que se instituyera en todos los países un Día Universal del Niño, que se consagrara a la fraternidad y a la comprensión entre los niños y las niñas del mundo entero y se destinara a actividades propias para promover el bienestar de los niños del mundo.

#### 21 de noviembre

#### Día Mundial de la Televisión

El 17 de diciembre de 1996, la Asamblea General de Naciones Unidas proclamó Día Mundial de la Televisión el 21 de noviembre, en conmemoración de la fecha en que se celebró en 1996 el primer Foro Mundial de Televisión en las Naciones Unidas. Se invitó a los Estados Miembros a observar el Día alentando intercambios mundiales de programas de televisión referentes a cuestiones de la paz, la seguridad, el desarrollo económico y social y la profundización de los intercambios culturales.

#### 25 de noviembre

#### Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

La solicitud para establecer el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer fue presentada a la ONU por la República Dominicana en 1999 con el apoyo de más de 60 gobiernos. El objetivo de establecer una fecha para esta causa, ha sido que los gobiernos y la comunidad internacional lleven a cabo acciones concretas para acabar con la violencia contra la mujer.

#### 29 de noviembre

#### Día Internacional de la Solidaridad con el Pueblo Palestino

Uno de los conflictos que ha marcado la historia de Oriente Medio ha sido la lucha entre israelíes y palestinos desde la creación del estado de Israel en 1948, cuando la ONU acordó que Palestina se dividiera en dos Estados: uno judío y otro árabe.



(Fuente: UNICEF . Comité español)